



lunes 25 de marzo de 2019

EL AYUNTAMIENTO REMODELA LA FUENTE DE LA PLAZA SACRISTÁN GUERRERO



El Delegado de Urbanismo, José Antonio Falcón, ha detallado los avances en la reforma de la fuente de la Plaza Sacristán Guerrero. Unas obras que se espera que estén finalizadas antes de Semana Santa y que harán que la fuente vaya en consonancia con el entorno que le rodea.

Falcón, ha explicado que “la obra pertenece al Plan Supera y tiene un presupuesto de 17.000 euros, una cantidad relativamente pequeña pero de gran valor simbólico por lo que representa la fuente. Tenemos que ponerla en valor ya que se

encuentra en una zona muy céntrica, muy cerca de la calle Horno que acabamos de remodelar también y en un entorno que forma parte de los eventos que se hacen en el lugar”.

Para el Delegado, se pone en valor la fuente y se crea una “apuesta de futuro”. A la vez, en el pilón de la Huerta Abajo se realizará una actuación para que el centro de El Viso del Alcor consiga una mayor proyección.

Una fuente que según Falcón, "hace mucho tiempo" que no funciona correctamente y que viene a completar el funcionamiento y mejora de varias fuentes de El Viso, como son la del Parque de la Constitución, Parque de la Muela y la mencionada en la Plaza Sacristán Guerrero.

